
　みなさん、こんにちは。大島社協ボランティアセンターです。
　ボランティアセンターでは、現在、かわら版配布や仮設集会所でのお茶会などボ
ランティアで協力下さる方々と共に活動を行っています。お困り事や相談事などお気
軽にご相談下さい。2016 年もよろしくお願いします。

かわら版　№038
（平成 28 年 1月 18 日）

開所時間 / 8：30～17：15
土日・祝祭日は休み

　
● お問い合わせ・ご相談は

　生活支援相談員（草野・本宮）
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　今年は暖冬とはいえ寒暖差が激しく体調を崩しやすい気候が続きます。毎年 1月下旬
から2月にかけピークをむかえるのがインフルエンザです。インフルエンザは突然、体温
が急上昇し38 度から40 度近くの高熱が出る点、全身に現れる倦怠感・関節痛が特徴
の感染症です。そのような症状を感じた時は、早めに病院へ行き、ゆっくり休養しましょ
う。予防のためにできる事で効果が高いのが手洗い・うがいをマメに行う事。しっかりと
した栄養と睡眠をとる事です。これらの予防対策を習慣づけ、健康に過ごしましょう。
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岡田地区・元町家の上地区の現在 (1 月 12日 ) の様子をお伝えします。
　
ᴎ Ỹ：内装・外廻り共に仕上げ段階。駐車場沿いの花壇には八重桜・つつじ・
ハナミズキが植樹されていました。1月末、完成です。
ᾕ́ ᴪχ Ỹ：建具取り付け・内装工事など着 と々
工事が進んでいました。
　
　12 月 17日、北の山仮設住宅集会所にて岡田富士
見第 3 団地復興住宅に入居される方々を対象とした説
明会が開催されました。まず、町役場地域整備課より
工事の進捗状況、提出書類について、仮設住宅退去時
のお願い事、引越しのサポートについてなど説明、参加
者の方々からの質疑応答が行われました。その後、部屋
割りの決定・自治会発足など入居者さんでの話し合い
が行われました。12 月 18日には、岡田地区・元町地
区復興住宅への入居を希望されている方々に事前に見
学してもらいたいとの目的で岡田富士見第 3 団地復興
住宅の内覧会が開催されました。

岡田富士見第 3 団地復興住宅は 2月 1日より入居が始
まります。
元町家の上復興住宅の入居者説明会は 1月 22日に開
催されます。 ᾕ ᴪχ Ỹ
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